

ÎLE CALEXICO

En prévision de la fin du pétrole, il a été décidé de remplacer les routes principales de l'île Calexico par des lignes de train.

La transformation d'un kilomètre de route en un kilomètre de voie ferrée coûte 1,5 million d'euro en plaine, deux fois plus en zone montagneuse. Le réaménagement d'un pont existant coûte 30 millions d'euros. Le budget maximum a été fixé à 1,2 milliard d'euros.

Pour aider à la réalisation du projet, quelles transformations proposeriez vous pour obtenir un aménagement le plus satisfaisant possible ?

L'île Calexico

